

EDITORIAL

Msc. Dra. Isabel Caravia Pubillones.

Vicerrectora de Postgrado.

Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana.

La Vicerrectoría de Postgrado del Instituto Superior de Ciencias Médicas de La Habana fue creada en 1999, ya que anteriormente era parte de la Vicerrectoría de Investigaciones y Postgrado. Esta división surge debido al aumento cuantitativo y cualitativo de la educación postgraduada.

Atiende a Ciudad de La Habana, Provincia Habana e Isla de la Juventud.

En todas las facultades del Instituto existe la figura del Vicedecano de Postgrado que tiene funciones similares al del Vicerrector, pero en su nivel de actuación.

Está constituida por dos direcciones: Formación Académica y Superación Profesional y una Oficina de autofinanciados.

La Dirección de Formación Académica atiende las actividades de especialidades médicas, estomatológicas, enfermería y psicología de la salud, tanto para las especialidades de Primer Grado, así como todos los trámites para la obtención del Segundo grado. En estos momentos, existen 60 especialidades y se han recepcionado 274 expedientes para cambios a Segundo Grado. Su trabajo comprende también la obtención de becas para los estudiantes del interior del país y para las rotaciones de diferentes especialidades que sólo se realizan en Ciudad de La Habana; nombra los tribunales estatales provinciales y propone a los profesores para los Tribunales Nacionales al Viceministerio de Docencia del Ministerio de Salud Pública. Tiene la responsabilidad de actualizar el Consejo Asesor del Rector en el Postgrado (CAREP), el que perfecciona o propone nuevas especialidades, confecciona los exámenes de competencia y desempeño profesional, además de servir como órgano asesor para cualquier tarea que se solicite.

Realiza el Concurso del Plan de Plazas para la obtención de las segundas especialidades, trabajo muy serio y riguroso.

Atiende a los miembros del Destacamento Mario Muñoz al realizar un control sobre el desarrollo profesional e investigativo de éstos.

Una de las tareas importantes de esta Dirección son las Maestrías, las que dirigen todo el proceso desde la confección, ejecución y su acreditación, así como todas las actividades relacionadas con ellas.

La Dirección de Superación Profesional atiende las actividades de cursos, entrenamientos, talleres y diplomados, tanto los diseñados por el Instituto como por las Facultades. Además, ha participado en todo el programa de revolución de Cursos, Diplomados y Maestrías para la Atención Primaria de Salud y en los últimos meses en la *Misión Haciendo Futuro por la Excelencia Hospitalaria*.

Asimismo, controla los créditos académicos obtenidos por los profesionales del Sistema de Salud en el área de atención.

Creó y desarrolla la Universidad Virtual del Centro ofertando supercursos y cursos tanto a la Universidad Virtual de *Infomed* en su propio sitio. Ha logrado que varias facultades tengan su sitio, donde los profesores puedan realizar diferentes actividades. Ha impulsado la confección e impartición de Diplomados que permite a los cursistas aumentar sus habilidades en distintos campos del conocimiento.

Realiza los exámenes de competencia y desempeño profesional, ocupándose de la correcta confección de éstos, así como trazar la estrategia de su aplicación.

La Oficina de autofinanciados atiende a los cursistas, residentes, maestrantes o doctorantes que pagan sus actividades académicas en nuestro Centro, así como las actividades solicitadas al Instituto de cursos, diplomados y maestrías para ser realizados en otras universidades del extranjero.

La Vicerrectoría de Postgrado es la encargada de solicitarle al Rector el nombramiento de los Centros de Estudios del Postgrado y, en estos momentos, se encuentran acreditados el Hospital Hermanos Ameijeiras, e Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí y se hallan en

proceso el Centro de Cirugía Laparoscópica, el Centro Nacional de Educación Sexual y el CIRAH.

Como podrá observarse, es muy variado y de amplio contenido el trabajo de Postgrado, pero se desarrolla y consolida con el objetivo principal de cumplir con las tareas asignadas por la Revolución y colocar bien alto el nombre del Instituto Superior de Ciencias Médicas tanto nacional como internacionalmente.

Thanks for trying Fast PDF Builder from Sault Custom Programming

This message is displayed on all PDF Files created with the trial version of Fast PDF Builder.

To order Fast PDF Builder for only 19.95US\$ please visit

<http://www.scp-solutions.com/order.html>

To See more Sault Custom Programming Products please visit our website at

<http://www.scp-solutions.com>